



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : WIWIT ANDARIYONO, S.STP.

Jabatan : Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Kendal selanjutnya disebut Pihak Pertama

Nama : DICO M. GANINDUTO, B.Sc.

Jabatan : Bupati Kendal

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut Pihak Kedua

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak Kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Kendal, 2021

Pihak Kedua,

DICO M. GANINDUTO, B.Sc.

Pihak Pertama,



WIWIT ANDARIYONO, S.STP.
NIP. 19760402 199703 1 003

LAMPIRAN PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KABUPATEN KENDAL

NO	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
1	2	3	4
1	Meningkatnya sistem informasi manajemen yang terpadu dilingkup pemerintah kabupaten kendal dan sarana komunikasi dalam penyebarluasan informasi publik	Jumlah Sistem Informasi Manajemen Pemerintah Daerah, Sarana komunikasi (Media Massa, Media Interpersonal, Media Luar ruang, Media Tradisional dan Media Online)	20 SIM
		Jumlah website OPD telah memiliki sub domain resmi	22 website
2	Meningkatnya literasi digital bagi aparatur pemerintah dan masyarakat	Prosentase Peningkatan SDM bidang Komunikasi dan Informasi (Jumlah SDM OPD)	59 SDM OPD
3	Meningkatnya pelayanan informasi publik dengan cepat, tepat, dan merata	Prosentase kerja sama informasi dengan mas media	100%
4	Meningkatnya ketersediaan perangkat keras, perangkat lunak dan database dalam pelayanan informasi	Prosentase optimaliasai pemanfaatan teknologi Informasi	100%
		Jumlah Hotspot yang tersedia	29 titik
		Prosentase pemanfaatan persandian dalam komunikasi antar pemerintah Kabupaten Kendal dengan Pusat dan Provinsi	100%
5	Meningkatnya komunikasi dan penerusan informasi pemerintah dan masyarakat	Prosentase pemanfaatan fasilitas protokoler dan dokumentasi pada kegiatan Pimpinan Daerah/ tamu Pemda (Berubah menjadi liputan dan publikasi dalam rangka penyampaian informasi pembangunan)	100%
6	Meningkatnya kualitas data/ informasi/ statistik sektoral	Buku PDRB dalam Angka (Berubah menjadi Buku Analisis Perkembangan dan Perubahan Harga Konsumen Masyarakat dan Buku Indeks Gini Ratio)	Ada
		Buku Kendal dalam Angka (Berubah menjadi Buku Potret Wilayah Kabupaten Kendal)	Ada
7	Meningkatnya kinerja dinas, kualitas pelayanan administrasi, sarana prasarana, dan penunjang disiplin aparatur	Prosentase peningkatan kinerja dinas, kualitas pelayanan administrasi, sarana prasarana, dan penunjang disiplin aparatur	100%
		Jumlah dokumen perencanaan, pelaporan kinerja dan anggaran keuangan	6 dokumen

Program	Anggaran
1. Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Rp. 6.196.674.301
2. Program Informasi Dan Komunikasi Publik	Rp. 850.078.000
3. Program Aplikasi Informatika	Rp. 2.861.548.648
4. Program Penyelenggaraan Statistik Sektor	Rp. 165.635.000
5. Program Penyelenggaraan Persandian Untuk Pengamanan Informasi	Rp. 303.382.000

Bupati Kendal,

DICO M. GANINDUTO, B.Sc.

Kendal, 2021

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Kendal,



Wiwit Andariyono, S.STP.
NIP. 19760402 199703 1 003